



SOECHI GROUP
士志集團



新高記 SINGAPORE KOO KEE RESTAURANT
SINGAPORE • CHINA • INDONESIA

Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Maspion Group Gelar Upacara HUT ke-77 Kemerdekaan RI



Proses pengibaran Bendera Merah Putih.



CEO dan Presdir Maspion Group Alim Markus bertindak sebagai inspektur upacara.

SIDOARJO (IM) - Setelah ditiadakan selama 2 tahun akibat pandemi, Maspion Group kembali menggelar upacara dalam rangka HUT ke-77 Kemerdekaan RI.

Kegiatan tersebut, dipimpin langsung oleh CEO & Presdir Maspion Group Alim Markus. Dan dilaksanakan di Maspion Unit 2 Buduran, Sidoarjo, Rabu (17/8).

Dalam sambutannya, Alim Markus menyatakan, saat ini kita masih dalam

suasana pandemi Covid-19. Untuk itu, tetap harus taat protokol kesehatan.

"Karena kita selalu taat dalam menerapkan protokol kesehatan. Sehingga tidak ada satu pun keluarga besar Maspion Group yang menjadi korban Covid-19. Dengan badan yang sehat dan keluarga bahagia, kita bisa bekerja untuk memajukan Indonesia," ujarnya.

Dia menambahkan, kemerdekaan ini diraih dengan penuh perjuangan. Untuk itu,



Jajaran komisaris, direksi dan kepala pabrik Maspion Group.

kita harus mengisinya secara positif.

"Di bawah kepemimpinan Presiden Jokowi, Indonesia semakin maju. Kita pulih lebih cepat dari pandemi Covid-19. Sehingga bisa bangkit lebih kuat. Saya rasa, presiden berikutnya harus mencontoh pak Jokowi. Hingga Indonesia sebagai kekuatan lima besar ekonomi dunia, bisa terwujud," ungkapnya.

Lebih lanjut dia menjelaskan, bahwa Maspion Group menggelar upacara HUT

Kemerdekaan RI ke-77 tahun 2022, sebagai bentuk nasionalisme, kedisiplinan dan kekuatan organisasi.

"Karyawan Maspion Group ada sekitar 30 ribu orang. Ini sebagai bentuk rasa syukur dan semangat nasionalisme dalam merayakan kemerdekaan," ujarnya.

Kegiatan ini dihadiri jajaran komisaris, direksi, kepala pabrik, tamu undangan VIP, serta perwakilan karyawan dari Maspion Unit 1 - 5 dan Bank Maspion. • anto tze



Peserta upacara terdiri dari petugas keamanan dari Maspion Unit 1 - 6.



Petugas paduan suara dari Maspion Unit 2 menghibur seluruh hadirin dengan berbagai macam lagu.



Suasana upacara HUT ke-77 Kemerdekaan RI di Maspion Unit 2.

Konsul Jenderal Tiongkok di Denpasar Zhu Xinglong Lakukan Kunjungan Kerja ke NTB

NTB (IM) - Konjen Tiongkok di Denpasar Zhu Xinglong, Senin (8/8) dan Selasa (9/8) lalu melakukan kunjungan kerja ke Nusa Tenggara Barat.

Dalam kesempatan tersebut Konjen Zhu Xinglong bertukar pikiran dengan jajaran pimpinan, pemuka agama, wartawan media massa serta perwakilan komunitas Tionghoa mengenai hubungan bilateral Tiongkok-Indonesia serta memperkuat interaksi dan kerja sama dengan wilayah konsuler.

Beraudiensi Dengan Gubernur NTB

Konjen Zhu Xinglong Selasa (9/8) lalu beraudiensi dengan Gubernur NTB Dr. H. Zulkieflimansyah.

Konjen Zhu Xinglong mengatakan Presiden RI Joko Widodo baru-baru ini sukses mengunjungi Tiongkok. Dalam kunjungan tersebut, Presiden Xi Jinping dan Presiden Joko Widodo melakukan pembicaraan dan mengeluarkan pernyataan pers bersama tentang pertemuan antara kedua kepala negara. Sekaligus menjelaskan arah umum bersama-sama membangun komunitas masa depan bersama Tiongkok-Indonesia.

Zhu Xinglong mengatakan Tiongkok dan Indonesia memiliki tahap pembangunan yang sama, sejarah dan budaya yang sama serta strategi pembangunan yang kompatibel.

Perkembangan hubungan bilateral Tiongkok-Indonesia yang berkualitas tinggi memberikan prospek yang luas bagi hubungan daerah antara kedua negara.

Provinsi NTB kaya akan sumber daya alam dan memiliki potensi berkembang yang besar.

Konsulat Jenderal Tiongkok di Denpasar bersedia



Konjen Zhu Xinglong beraudiensi dengan Gubernur H. Zulkieflimansyah.

secara aktif menjembatani dan mendorong Provinsi NTB memperkuat kerjasama saling menguntungkan dengan provinsi (wilayah) terkait di Tiongkok baik di bidang ekonomi perdagangan, penguasaan kemiskinan, pariwisata, pendidikan dan bidang lainnya. Gubernur H. Zulkieflimansyah, berterima kasih atas bantuan aktif Konsulat Jenderal Tiongkok di Denpasar KJRI dalam hal pencegahan wabah dan kehidupan masyarakat dalam beberapa tahun terakhir. Zulkieflimansyah mengemukakan kunjungannya ke Tiongkok pada tahun 2019. Dia menyatakan perkembangan ekonomi Tiongkok dan hasil kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi telah meninggalkan kesan yang mendalam padanya.

Dia bersedia mempelajari pengalaman dan ide perkembangan Tiongkok. Sekaligus memperkenalkan teknologi canggih serta membahas kerja sama dengan pihak Tiongkok di bidang pengolahan makanan halal, pengembangan pariwisata, pendidikan bahasa Mandarin dan lainnya. Untuk bersama-sama meningkatkan kesejahteraan rakyat kedua negara.

Konjen Zhu Xinglong bersama Gubernur Provinsi



Konjen Zhu Xinglong menyerahkan bantuan sembako bagi masyarakat kurang mampu.



Konjen Zhu Xinglong beraudiensi dengan Ketua PWI NTB H. Nasruddin.

NTB juga menghadiri prosesi pemberian bantuan sembako kepada warga kurang mampu di Provinsi NTB.

Kunjungi Organisasi Muslim NTB

Konjen Zhu Xinglong Senin (8/8) lalu beraudiensi Ketua Organisasi Muslim Nahdlatul Wathan Maulanasyaikh TGKH Lalu Gede Muhammad Zainuddin Atsani dan Wakil Ketua PWNU Provinsi NTB Dr Jumarin sekaligus melakukan interaksi persahabatan dengan anggota ormas muslim tersebut.

Konsul Jenderal Zhu Xinglong menjelaskan kebijakan

etnis dan agama Tiongkok. Dia menekankan pemerintah Tiongkok selalu menghormati dan melindungi kebebasan beragama. Dalam beberapa tahun terakhir, masyarakat Xinjiang amat stabil, perekonomian makmur serta rakyatnya bahagia. AS dan Barat dengan sengaja mengacungkan bendera upaya Tiongkok untuk memerangi terorisme dan radikalisasi. Tujuannya bukan untuk benar-benar peduli dengan kesejahteraan umat Islam di Xinjiang, tetapi untuk merusak persatuan nasional dan stabilitas sosial Tiongkok serta menekan dan menahan

perkembangan Tiongkok. Konjen Zhu Xinglong menyambut hangat lebih banyak rekan Indonesia untuk mengunjungi dan melihat Tiongkok. Sekaligus merasakan langsung, realitas dan komprehensif Tiongkok. Muhammad Zainuddin Atsani dan Jumarin mengatakan bahwa organisasinya berkomitmen untuk membangun masyarakat Indonesia yang moderat dan inklusif serta selalu waspada dan berhati-hati terhadap laporan negatif terkait Tiongkok. Kedua pimpinan ormas Islam tersebut mengutip perkataan "Carilah Ilmu Walau

antar rakyat kedua negara. Ketua Zheng menjelaskan kondisi aktual perkembangan dan visi misi PSMTI NTB.

Dia menyatakan akan mendorong pendalaman kerja sama antara Provinsi NTB dan Tiongkok di bidang ekonomi, perdagangan, pariwisata, pendidikan dan lainnya. Demi memberikan kontribusi baru untuk persahabatan antara kedua negara.

Beraudiensi dengan PWI NTB

Konjen Zhu Xinglong Selasa (9/8) lalu mengunjungi Lombok Post Group dan bertatap muka dengan Ketua PWI NTB H Nasruddin sekaligus berinteraksi dengan wartawan media lokal.

Dia menjelaskan pencapaian besar Tiongkok di bidang pembangunan sosial ekonomi, pencegahan dan pengendalian epidemic serta pengentasan kemiskinan. Dia mendorong rekan wartawan untuk pergi ke Tiongkok guna melakukan interaksi dan wawancara. Sekaligus menggunakan kata-kata dan kamera menampilkan citra Tiongkok secara objektif dan komprehensif. Sehingga dapat meningkatkan saling pengertian dan persahabatan antara rakyat kedua negara.

Ketua PWI NTB H. Nasruddin memuji hubungan persahabatan yang terjalin antara Konjen Tiongkok di Denpasar dengan wartawan media massa di Provinsi NTB.

Dia menyatakan bersedia untuk memperkuat interaksi dengan Konsulat Jenderal Tiongkok di Denpasar serta terus secara aktif dan obyektif memberitakan Tiongkok. Sehingga berbagai kalangan di Indonesia dapat lebih memahami Tiongkok dan meningkatkan ikatan antara rakyat kedua negara. • idn/din



Konjen Zhu Xinglong mengunjungi PWNU NTB.



Konjen Zhu Xinglong beraudiensi dengan Ketua PSMTI NTB.



HUT ke-77 RI, Perhimpunan INTI Gelar Upacara Bendera Merah Putih



Suasana Upacara Bendera Merah Putih yang berlangsung khidmat.



Teddy Sugianto



Robert Nyo



Sugeng Prananto



Didi Dawis



Edy Kusuma



Wilianto Tanta



Janto Cahyadi



Irman

JAKARTA (IM) - Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) menggelar Upacara Bendera Merah Putih dalam rangka HUT ke-77 RI di Sekretariat Perhimpunan INTI, MGK Kemayoran, Jl. Angkasa Kav B6, Kota Baru Bandar Kemayoran, Jakarta. Upacara dilangsungkan secara hybrid.

Peringatan dan perayaan 17 Agustus tahun ini, mengusung tema "Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat". Dalam acara tersebut Wakil Ketua Perhimpunan INTI Robert Nyo bertugas sebagai inspektur upacara.

Turut serta dalam upacara tersebut Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto dan jajaran pimpinan INTI lainnya antara lain Edi Yansah, Muljawan Jahja, HM Anda Hakim, dr Metta dan Azmi Abubakar.

Upacara juga diikuti



Teddy Sugianto, Edi Yansah dan Kendro bersama Vivian Christine Chung (ketiga dari kiri), usai menyerahkan sumbangan.

oleh para pengurus PIN'II, GEMA INTI, penerima Beasiswa INTI-CGS dan Beasiswa Pelangi INTI.

Turut berpartisipasi dalam penyelenggaraan kegiatan ini sejumlah organisasi, antara lain PSTMI, Marga Huang, Perkumpulan Fujian, Perkumpulan Tiochew Nusantara, Perkumpulan Persaudaraan Guandong

Indonesia, Indonesian Meizhou Assosiaton, Persatuan Hakka Jakarta, Forum Olahraga Barongsai Indonesia, Persatuan Hainam Indonesia, Perwaguzsi Guang Zhou, Persatuan Catur Gajah Indonesia Jakarta dan lainnya.

Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto merasa bersyukur bisa berkumpul untuk merayakan HUT ke-77 Ke-

merdekaan RI, seiring dengan sudah melonggarnya pandemi Covid-19.

"Kita bersyukur, kita bersama-sama mendoakan negeri kita maju bangkit kembali yang lebih hebat," ujar Teddy Sugianto, ditemui usai upacara.

Pada kesempatan yang sama Wakil Ketua Perhimpunan INTI Robert Nyo menyampai-

kan bahwa Perhimpunan INTI terus berupaya berpartisipasi dan berkontribusi kepada negeri ini.

"Salah satunya INTI berperan membina kader-kader bangsa dengan memberikan beasiswa kepada adik-adik kita yang totalnya ada 2.000 orang dan yang beasiswa ke luar negeri totalnya 150 orang," ujarnya.

HM Anda Hakim juga menyampaikan syukur di HUT ke-77 kemerdekaan ini, INTI sudah banyak berkiprah, dibidang Ipoleksosbuhankamnas, terutama bidang sosial.

Selain gelar Upacara Bendera Merah Putih, di HUT ke-77 Kemerdekaan RI ini, Perhimpunan INTI juga mengi-

kuti prosesi detik-detik Proklamasi melalui siaran langsung dari Istana Negara dan setelah itu menyajikan persembahan lima budaya Tionghoa beserta sajian alat musik Sasando dari NTT yang dimainkan oleh Vivian Christine Chung.

Usai tampil, Teddy Sugianto menyerahkan sumbangan dari sejumlah pimpinan INTI kepada Vivian Christine Chung yang akan tampilkan memainkan Sasando di Jenewa.

Dalam acara tersebut, hadir memberikan kata sambutan secara virtual Ketua Umum Perkumpulan Persatuan Guandong Indonesia, Ketua Umum Perkumpulan Fujian Indonesia, Ketua Umum Perhimpunan Teo Chew Indonesia, Ketua Umum Federasi Olah Raga Barongsai Indonesia dan Ketua Umum Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera. • kris



Teddy Sugianto dan jajaran menerima cenderamata berupa seni kaligrafi.



Teddy Sugianto bersama pimpinan dan pengurus INTI lainnya berfoto bersama.



Para peserta upacara bendera berfoto bersama.

Peringati HUT ke-77 Kemerdekaan RI, Poek Sin Fa Gelar Aksi Donor Darah

SURABAYA (IM) - Dalam rangka memperingati HUT ke-77 Kemerdekaan RI, Poek Sin Fa bersama PMI Kota Surabaya, belum lama ini mengadakan aksi donor darah, di Surabaya.

Dari 38 warga yang mendaftar, hanya 24 orang yang dinyatakan layak untuk mendonorkan darahnya. Mereka yang mendonorkan darahnya diberikan masing-masing 1 paket sembako



GERAKAN DONOR DARAH

Penyelenggara donor darah berfoto bersama.



Totok Sudarto menyerahkan paket sembako kepada pendonor darah.

berisikan 1 kg beras, 1kg gula pasir, 1 liter minyak goreng, 1 kaleng susu kentel manis dan 5 bungkus mie instan.

Menurut Dewan Kehormatan PMI Kota Surabaya Totok Sudarto, selain dalam rangka memperingati HUT ke-77 Kemerdekaan RI, aksi donor darah ini juga untuk membantu menambah stok darah yang ada di PMI Kota Surabaya. • ist



Warga mendaftar untuk menjadi pendonor darah.



Petugas memeriksa tensi darah calon pendonor darah.



Salah satu peserta donor darah.